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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ６年 ８月 １日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号    １５    番  

 

議員氏名  濵 田 章 一   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指 定 答 弁 者 

１．「安心安全な 

生活道路」の 

整備を 

 県道次木杉戸線に接続する町道１００２号線の整備に

ついて、再三の追跡シリーズであります。 

 この質問については、２０年以上前の小川町政時代 

から何度も一般質問で狭隘道路の改善について質問して

まいりましたが、未だに改善されておりません。直近  

では、令和５年１２月議会において、窪田町長へ「町内

全域を鳥の目のごとく俯瞰して予算編成をしていた  

だきたい。」と強く問いただしたところ、町長は「町道  

１００２号線については、私も何度も通過しているので

大変狭いという事は十分認識しています。緊急性、危険

性、必要性を考慮して検討します。」との大いに期待の 

できる答弁でありました。しかし、残念ながら現在まで  

何も変わっていない状況です。そこで、以下伺います。 

（１）令和６年度予算において、町道１００２号線は  

危険性、緊急性、必要性を総合的に判断した結果、

予算化されなかったと思われるが、改めて町長の見

解を伺う。 

（２）令和７年４月に開校する杉戸南中学校のスクー 

ルバスのコースは、町道Ⅰ級９号線から町道Ⅱ級 

１０号線を通るコースと伺っているが、大字堤根 

地内の危険箇所の整備は、開校までに整う状況か。 
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